

公安委員会定例会議の開催状況

第1 日時 令和3年9月8日(水)午後1時30分から午後2時25分までの間

第2 出席者 西山委員長(司会)・古谷委員・小田切委員

本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長
警備部長・情報通信部長・首席監察官・総務参事官・組織犯罪対策参事官

第3 議事の概要

1 委員長説示

朝晩だいぶ涼しくなり、秋の虫の声も聞こえるころとなってまいりました。夏の疲れの出やすい時期ですので、皆様におかれましては健康管理を十分になさっていただきたいと思います。

さて、先般、通学路の安全確保への注意喚起に関する記事を拝見いたしました。警察署協議会、そして地域住民の方からのご指摘を鑑みつつ危険箇所への安全対策をよろしくお願いしたいと思います。

2 報告事項

(1) 損害賠償請求控訴事件の提起について・・・【資料1】

警務部から、損害賠償請求控訴事件の提起について報告があった。

(2) 監察案件について

警務部から、監察案件について報告があった。

(3) 令和3年上半期の110番通報の受理状況について・・・【資料2】

生活安全部から、令和3年上半期の110番通報の受理状況について報告があった。

委員から、「通信指令課は、110番通報の受理といった非常に重要な役割を担って

いる。職務の妨害になるような案件に対しては厳重な注意を払っていただきたい。」旨の発言があった。

また、他の委員から「いたずら等の非有効受信件数が増加傾向にある。この傾向が、今後の業務に影響を及ぼすことがないように必要な対策を講じていただきたい。」旨の発言があった。

(4) 令和3年度の不当要求防止責任者講習について

刑事部から、令和3年度の不当要求防止責任者講習について報告があった。

委員から、「従来の不当要求のみならず、幅広い業種における不当要求にも対応できる講習内容に努めていただきたい。」旨の発言があった。

(5) 情報技術解析部門における人材育成について

情報通信部から、情報技術解析部門における人材育成について報告があった。

委員から、「人材育成の上で、スキル面の後ろ盾になる問題解決能力を養うための「ディスカッションの場」といったものを取り入れてみてはどうか。」旨の発言があった。

また、委員から、「職員のモチベーションや向上心の芽生えにも繋がり、またスキルアップに向けて努力する姿勢が日々見えてくる、素晴らしい制度だと思う。」旨の発言があった。

第4 決裁事項

1 意見書の受領について

警務部から、意見書の受領について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定した。

2 審理手続の終結について

警務部から、審理手続の終結について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定した。